

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), junto a directores de escuelas y docentes de esa dependencia, sostuvieron un encuentro con representantes de la Universidad Miguel Hernández, con el objetivo gestionar intercambios docentes y de investigación, que conlleven la apertura de programas de maestrías y doctorados.



Autoridades y docentes de la FCS junto a los visitantes.

Los visitantes son los señores Vicente Micol Molina, vicerrector de Relaciones Internacionales de la citada universidad; Joaquín Julián Pastor, director del Programa Internacional Espejo Iberoamericano; y Fernando Borrás, director del Centro Cyborg Experimental de la academia española, los cuales interactuaron con los asistentes al encuentro y ofrecieron amplias informaciones sobre su oferta académica.

Según explicaron los visitantes, el programa de doctorado tendría un máximo de 21 participantes, y se ofrecería en la modalidad semi presencial, con un tronco común en el área de la salud y salidas hacia áreas especializadas.

Estos dejaron en manos de las autoridades de la FCS y de sus docentes la elección del campo de formación que sea más relevante de cara a las necesidades de la facultad. De su lado, estos se mostraron muy interesados en los programas de doctorados ofertados.

Entre las autoridades presentes en la reunión figuran también el doctor Ángel Díaz, director Investigación de la FCS; y la maestra Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública.

La Universidad Miguel Hernández es una academia pública que imparte su docencia en todas las áreas del conocimiento, y ofrece 26 grados, dos dobles grados, 50 másteres, programas de doctorados, en sus cuatro campus, distribuidos de norte a sur de la provincia de Alicante, en las localidades de Altea, Sant Joan d'Alacant, Elche y Orihuela.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 04 de Marzo de 2020 12:48 -

---



Los representantes de la Universidad Miguel Hernández en el encuentro.